
 

Протокол 

совещания по вопросу передачи высокой части электросетей ПКИЗ «Слава» с 

привлечением экспертов, имеющих многолетний опыт работы в энергетике 

(12.00мск 26.01.2020, вагончик правления) 

             Состав участников: 

 председатель ПКИЗ «Слава» Меркулов Ю.Н., Бадин В.Ю. (уч. 177), Дьяченко В.В. (уч. 

262), Семенец О.В. (уч. 134), Жуков А.В. (уч.55), Цальп Е.В. (уч. 84), Лапин С.П. (уч.276), 

Ткаченко С.В. (уч. 158), Котельников П.И. (уч. 277), Дородных И.Г. (уч. 158), Кутовой 

В.Б. – инженер-электрик ПКИЗ «Слава»  

 Повестка совещания: передача высоковольтной линии электроснабжения ПКИЗ  

«Слава» в первоочередном порядке в МОЭСК 

           Выступили: 

      Меркулов Ю.Н. Отметил, что подготовительные работы для заключения договора 

велись больше года. Но собственно передача возможна только по решению нашего 

Общего собрания. Вместе с тем, неподписание подготовленного договора может повлечь 

задержку его заключения еще минимум на год. Низкую часть электросетей оставляем у 

себя,  т.к. нет очевидных плюсов от их передачи. Целесообразность передачи нашей 

высоковольтной линии электроснабжения в МОЭСК, в том числе в первоочередном 

порядке не вызывает сомнения.  

      Дьяченко В.В. Обратил внимание присутствующих на то, что многолетняя практика 

эксплуатации и поддержания высокой части сетей в работоспособном состоянии 

позволяет сделать оценку дополнительных затрат кооператива на ее содержание.  Затраты 

ежегодно составляют в среднем более 850 тыс. руб. и складываются из затрат на потери в 

высокой части сетей и  трансформаторных подстанциях – более 390 тыс. руб. (более 5,4% 

от текущих платежей за потребляемую электроэнергию), затрат на обязательное 

обслуживание высокой части лицензированным подрядчиком – не менее 240 тыс. руб., а 

также затрат на ликвидацию в среднем 4-х аварий в год – 220 тыс. руб. При передаче 

сетей эти затрат можно будет избежать.  

      Котельников П.И. Подчеркнул, что передача сетей возможна только во исполнение 

соответствующего решения собрания. Считает передачу сетей целесообразной.      

 Жуков А.В. Считает целесообразным проведение претензионной работы в отношении 

кооператива «Янтарь» в части компенсации затрат ПКИЗ «Слава» на оплату потерь 

трансформаторной подстанции указанного кооператива. При этом в первую очередь 

необходимо определиться с экономической обоснованностью проведения претензионных 

мероприятий, а именно с перечнем претензионных мероприятий и затрат ПКИЗ «Слава» 

на их реализацию. 

      Решили: 

1. Целесообразность передачи нашей высоковольтной линии электроснабжения в 

МОЭСК, в том числе в первоочередном порядке не вызывает сомнения. Наличие 

соответствующего решения Общего собрания ПКИЗ «Слава» считать 

обязательным. 

Проголосовали: за - единогласно 

2. Поручить МеркуловуЮ.Н., Лапину С.П. в месячный срок подготовить 

экономическую оценку претензионной работы в отношении кооператива «Янтарь» 

Проголосовали: за - единогласно 

Председатель ПКИЗ «Слава»                                                    Ю.Н. Меркулов  


